

Sambutan Ketua STIE Widya Gama Lumajang Pada Acara Pelantikan Ketua Periode 2021-2025



Bismillaahirrahmaanirrahiim

Assalaamu'alaikum Warahmatullaahi Wabarakaatuh

Selamat Pagi, Salam sejahtera bagi kita semua.

Yang terhormat:

Ketua Yayasan Pembina Pendidikan Semeru beserta jajaran pengurus

Yang saya hormati:

1. Jajaran Pembina dan pengawas Yayasan Pembina Pendidikan Semeru
2. Para wakil ketua, kaprodi dan sekretaris prodi serta kepala lembaga dan UPT di lingkungan STIE Widya Gama Lumajang
3. Bpk ibu dosen dan Tenaga Kependidikan STIE Widya Gama Lumajang
4. Bpk ibu undangan dan rekan sejawat yang hadir secara khusus memenuhi undangan ini
5. Serta mahasiswa perwakilan dari ormawa yang saya banggakan

Mengawali sambutan ini marilah kita panjatkan Puji Syukur kehadiran Allah Subhaanahu Wata'aala, yang telah memberi nikmat, karunia, hidayah dan ridho-Nya, sehingga pada hari ini kita dapat mengikuti bersama acara pelantikan dengan suasana hikmat dan bahagia.

Sholawat dan salam marilah senantiasa kita sanjungkan kepada Nabi besar Muhammad Shollallaahu 'Alaihi Wasallam, beserta para keluarga, sahabat dan pengikutnya sampai dengan akhir zaman.

Alhamdulillah, tak henti-hentinya saya berucap syukur atas apa yang telah Tuhan berikan sebagai anugrah yang luar biasa. Menduduki jabatan Ketua Wiga tentu tidak terjadi begitu saja, meski bukan pula sesuatu yang saya impikan sebelumnya. Tahun 1996 adalah awal saya menginjakkan kaki dan memulai berkarir sebagai dosen di Wiga. 25 tahun merupakan waktu yang cukup matang untuk saya mengenal Wiga. Bentangan waktu yang juga telah memberikan banyak hal dan makna. Maka puncak semua pemaknaan ini adalah saat ini, ketika saya diberikan kesempatan menorehkan bakti sebagai pimpinan tertinggi di Wiga untuk kedua kalinya. Dengan segala kerendahan hati, Saya terima amanah ini, untuk kembali memimpin wiga, membawanya unggul, berkarakter dan berkualitas.

Sabtu, 24 Juli 2021 menjadi tanggal yang bermakna, ketika pengurus yayasan menetapkan Saya sebagai Ketua STIE Widya Gama Lumajang periode 2021-2025.

Rangkaian proses pemilihan telah berlangsung sejak bulan Mei 2021 mulai dari pendaftaran, penetapan bakal calon, penetapan calon, uji kelayakan, pemilihan dan penetapan ketua terpilih. Pada kesempatan ini saya ingin menyampaikan terimakasih yang setinggi-tingginya untuk setiap pihak yang telah berperan baik secara langsung maupun tidak langsung pada proses ini. Juga apresiasi kepada kedua calon lain, Riza Bahtiar Sulistyan, SE, MM dan Zainul Hidayat, SE, MM yang telah membuat proses pemilihan ketua ini menjadi lebih bermakna dan berarti.

Seyogyanya tidak ada kalah dan menang dalam proses ini, yang ada adalah siapa yang terpilih dan siapa yang harus mendukung calon terpilih. Semoga di periode kedua ini kita semakin mantab berkolaborasi menuju Wiga gemilang selanjutnya.

Hadirin yang saya hormati,

Menghadapi persaingan yang sangat kompetitif seperti saat ini, maka STIE WIGA terus berkomitmen untuk mendukung kebijakan pemerintah, melalui kemendikbud ristek tentang peningkatan daya saing bangsa dan peningkatan mutu lulusan. Saat ini STIE WIGA merupakan perguruan tinggi dengan jumlah mahasiswa terbanyak di kabupaten Lumajang. Hal ini menunjukkan bahwa WIGA telah diterima dan memiliki tempat di hati masyarakat. Untuk mewujudkan komitmen dan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat terhadap pendidikan maka WIGA saat ini telah membuka prodi baru, yaitu **Prodi Teknik informatika.**

Pemilihan prodi ini tentu bukan tanpa pertimbangan. Perkembangan Teknologi Informasi yang pesat membuka peluang karir lulusan TI lebih luas. Kebutuhan terhadap keahlian TI juga sangat besar.

Lulusan Teknik Informatika memiliki prospek kerja yang luas dan bervariasi, sebagai software engineer dan developer perangkat lunak, analis, konsultan, ahli jaringan, keamanan sistem dan jaringan serta pembangunan, pemeliharaan, dan perluasan sistem komputer dalam sebuah organisasi.

Penambahan prodi TI inilah yang selanjutnya membawa wiga pada perubahan bentuk dari **sekolah tinggi** menjadi **Institut teknologi dan bisnis Widya Gama**. Pembukaan prodi baru dan perubahan bentuk ini telah divisitasi oleh tim evaluator pada tgl 21 Sept 2021, maka semoga ijin perubahan bentuk ini dapat segera terealisasi.

Perubahan bentuk ini hanyalah langkah awal mimpi saya membangun wiga. Pada tahun-tahun berikutnya Wiga akan membuka prodi pasca sarjana dan menambah 3 prodi baru untuk program sarjana. Maka Institut Teknologi dan Bisnis Widya gama hanyalah sebagai batu loncatan saja, karena pada akhirnya mimpi Saya adalah Wiga akan menjadi Universitas, memiliki banyak pilihan program studi dan menjadi kampus unggul di Jawa Timur, *Insyallah*.

Saya percaya, doa dan restu bpk ibu dosen, tendik, mahasiswa dan segenap keluarga besar akan membawa WIGA mencapai apa yang menjadi harapan kita bersama. Namun kita juga tidak bisa melupakan bahwa adanya Wiga saat ini tentu tidak terlepas dari perjuangan dan doa para pendiri dan pendahulu. Maka pada kesempatan ini marilah sejenak kita mengenang dan memunajadkan doa untuk para pendiri WIGA yang telah mendahului kita. Semoga Allah meningkatnya derajatnya dan memberikan tempat di SurgaNya, **Aamiin Ya Robbal Alamin**.

Bapak Ibu hadirin yang Saya hormati,

Pada Kesempatan ini Saya juga menyampaikan terimakasih kepada beberapa pihak yang telah memberikan support dalam berbagai bentuk pada kepemimpinan saya,

Pertama Yayasan Pembina pendidikan semeru yang telah memberikan kesempatan dan dukungan penuh sehingga saya bisa melaksanakan program kerja dengan baik untuk mencapai visi dan misi PT.

Kedua, jajaran pimpinan, kaprodi dan sekprodi akuntansi dan manajemen, ketua lembaga, sekretaris, dan kepala UPT yang telah bekerja keras mencatatkan berbagai prestasi. Saya ingin menyampaikan rasa terimakasih yang setulus-tulusnya atas kerja dan dedikasi bapak ibu sekalian, Ijinkan pada kesempatan ini saya menyebutkan nama bapak ibu satu persatu:

Noviansyah Rizal, SE, MM, Ak, CA,CfrA.

Dra. Mimin Yatminiwati, MM,

Hudi Setiobakti,SE, MM.

Fetri Setyo Liyundira, SE, M.akun.

Neny Tri Indriana Sari, SE, MM.

Riza Bahtiar Sulistyan, SE, MM.

Zainul Hidayat, SE, MM.

Khoirul Ifa, SE, Msi.

Jesy Irwanto, Spd. MSi.

Anisatul Fauziah, Spd. Mpd.

Drs. Muhamad Taufik, MM.

Juliasari, SE, M.akun.

Emmy Harianto, SE, MM dan

Wahyuning Murniati, MSi.

Semoga Allah SWT akan membalas apa yang sudah bapak ibu berikan untuk Wiga dengan kebahagiaan kehidupan di dunia dan akherat dan semoga bapak ibu dapat meraih semua kesuksesan yang diharapkan.

Ketiga, para dosen dan tendik yang telah bekerja keras bersama-sama berupaya mewujudkan widya gama berkarakter dan berkualitas. Keempat, kepada para kolega baik dari perguruan tinggi maupun dari institusi lain yang telah bekerja sama dengan baik dan membantu saya dalam banyak hal yang tidak saya sebutkan satu persatu.

Kelima terimakasih untuk lembaga-lembaga baik lembaga pemerintahan, perbankan maupun lembaga sosial yang telah memberikan beasiswa kepada ratusan mahasiswa WIGA sehingga Wiga semakin mendapatkan kepercayaan dari masyarakat.

Keenam, terimakasih untuk para mahasiswa yang telah menyumbangkan prestasinya baik akademik maupun non akademik, baik lokal, nasional, regional maupun internasional untuk kampus tercinta sebagai wujud 1 mahasiswa 1 prestasi. Tidak lupa tentu saja terimakasih kepada masyarakat yang telah memilih WIGA dan mempercayakan kepada WIGA tidak hanya untuk tempat menempuh pendidikan tetapi juga mengembangkan berbagai program kemasyarakatan.

Hadirin yang berbahagia.

Semoga Tuhan memberikan kekuatan lahir dan batin agar saya dapat mengemban amanah dan kepercayaan dengan baik dan sehingga dapat memberikan keberkahan untuk semua pihak dan gemilang untuk Wiga. Dan Semoga Allah senantiasa melindungi dan meridhoi kita semua.

Aamin,, Ya Robbal Allamin.

Wiga unggul, berkarakter dan berkualitas

Terimakasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatu

Lumajang, 7 Oktober 2021

